
FOLLETO MÉDICO

AEROMED®

Jarabe

1 COMPOSICION DEL PRODUCTO:

Cada 100 mL de jarabe contiene:

Extracto de hoja de hiedra desecada (Hedera helix) (5 -7,5:1) 0,7 g
[agente extractivo etanol al 30% (p/p)]
(equivalente a 45 mg de Hederacósido C)

Excipientes c.s.

Excipientes: agua purificada, ácido cítrico anhidro, sorbato de potasio, goma xantan, esencia de cereza, sorbitol 70%.

2 CLASIFICACION TERAPEUTICA:

Mucolítico, espasmolítico, antitusivo

3 DESCRIPCION DEL PRINCIPIO ACTIVO:

La susbtancia activa de Aeromed® jarabe es un extracto de hojas dsecadas de Hedera Helix. Para asegurar que el extracto sea siempre de una excelente calidad, se utiliza un proceso de extracción estandarizado. En este proceso, las hojas secas son sometidas a un proceso de lavado con una mezcla de agua y alcohol para liberar los componentes activos. Luego de esta fase extractiva, se remueve el alcohol y se seca el polvo obtenido. Los componentes están ahora en su forma más purificada. Se obtiene así un polvo fino, higroscópico, de color café, olor aromático con gusto levemente amargo.

4 DESCRIPCION DE LA FORMA FARMACEUTICA:

Jarabe homogéneo, opalescente, sin partículas extrañas, de olor característico.

5 ACCION FARMACOLOGICA:

El extracto de hojas de hiedra desecada, posee un efecto terapéutico en enfermedades de las vías aéreas, debido a las propiedades secretolíticas, espasmolíticas y antitusivas de las saponinas del grupo glucósidos que este producto contiene (Hederacósidos).

Aún no se ha aclarado de manera definida el mecanismo de acción sobre el cual se basan las propiedades del extracto de hojas de hiedra desecadas mencionadas con anterioridad (determinadas en experimentos realizados en animales y confirmadas clínicamente).

El efecto secretolítico del extracto se debería esencialmente a la naturaleza de las saponinas de los hederaglucósidos, en tanto, se considera que los efectos parasimpaticolíticos de ciertos glucósidos son la base de las propiedades espasmolíticas que se ejercen particularmente en los bronquios inflamados.

Las propiedades antitusivas del extracto se basan probablemente en el efecto levemente sedante del producto en el sentido de un mecanismo depresor central como una influencia específica en el centro de la tos. Sin embargo, el uso de esta preparación no causa deterioro del control central de la respiración.

6 INDICACIONES Y USOS:

Catarro agudo, inflamación del tracto respiratorio acompañado de tos; tratamiento de los síntomas de enfermedades bronquiales inflamatorias crónicas.

7 CONTRAINDICACIONES:

Hipersensibilidad a alguno de los componentes del jarabe.

En caso de intolerancia a la fructosa, el tratamiento sólo debe realizarse después de consultar con un médico.

Embarazo y lactancia: Por lo general, los medicamentos sólo deben tomarse durante el embarazo y la lactancia después de consultar con un médico.

8 REACCIONES ADVERSAS:

En casos raros, **AEROMED** Jarabe puede tener un efecto laxante debido al contenido de sorbitol en el producto.

9 INTERACCIONES CON OTROS MEDICAMENTOS:

No se conocen efectos adversos en el caso de ingestión simultánea con **AEROMED** Jarabe y otros medicamentos. Por lo tanto, este preparado puede combinarse en forma segura con otros medicamentos como por ejemplo antibióticos.

10 PRECAUCIONES Y ADVERTENCIAS:

Este jarabe contiene como principio activo un extracto de planta y, por ende, su color puede variar ocasionalmente, como todos los preparados elaborados con componentes naturales. Esto, no obstante, no afecta la eficacia terapéutica del preparado.

11 POSOLOGIA:

Si no se prescribe lo contrario, administrar por vía oral a los niños de 2 a 5 años, 2,5 mL (medidos con el vasito adjunto), 3 veces por día.

Niños en edad escolar (de 6 a 12 años), 5 mL (medidos con el vasito adjunto), 3 veces por día.

Mayores de 12 años y a los adultos, 5 a 7,5 mL (medidos con el vasito adjunto), 3 veces por día.

Estas dosis pueden ser modificadas según criterio médico.

Agitar siempre bien el frasco antes de usar.

Duración del tratamiento: La duración del tratamiento depende del tipo y de la severidad del cuadro clínico; de todos modos, el tratamiento debe durar como mínimo una semana aún en el caso de inflamaciones menores del tracto respiratorio. El tratamiento con **AEROMED Jarabe** debe mantenerse durante 2 a 3 días una vez que los síntomas han disminuido, con el fin de asegurar el éxito duradero del tratamiento.

En caso de malestares persistentes o de aparición de insuficiencia respiratoria, fiebre o también expectoración purulenta o con sangre, se debe consultar con el médico de inmediato.

12 PRESENTACIÓN:

Envase con frasco de vidrio ámbar y vasito dosificador, conteniendo X mL.

13 ALMACENAMIENTO:

Mantener en lugar fresco y seco, a no más de 25°C.